
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1160 回 例会 （2024 年 5 月 10 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…

■会長タイム

ゴールデンウイークも終わり本日は５月最初の例会となり
ます。本日は今年度最後の職業奉仕委員会担当の例会で
プレシアさんの工場見学です。今年度は職業奉仕委員会
の皆さんには８回も例会行事を担当していただき大変お疲
れ様でした。たくさんの方の職業卓話を中心に、非常に
有意義な例会行事を開催していただき勉強になると共に、
ロータリーの５つの奉仕活動である職業奉仕をクラブとし
て考えていく重要性を実感いたしました。
また職業環境は私が社会人になった頃と比べ考えられ
ないスピードで変化しており、職業自体また職業へのアプ
ローチも多種多様化しております。もう私も普通の企業な
ら定年退職の年齢ですが、この４０年間のビジネスシーン
やビジネスツールの変化には驚くばかりでヘロヘロになり
ながらついて行っている状況です。
私の業界においても職業としての本質には大きな変化は
ありませんが、メールなどの通信手段、建物のシステムや
プレハブ、ICT 等によるOA化やFA化、キャドや積算、

会計ソフト等の IT化、といったツールにより時間的な合
理化による作業効率が大きく進んだ事、また仕事の受注
においても公共工事はほとんど電子入札となり会社から参
加出来、会場に行く事もなく時間的ロスも無くなりました。
ただ便利になったその陰で企業だけでなく職業自体が壊
滅的な打撃を被った業界もある事も事実です。
今後も少子化が進み更なる合理的な社会変化が訪れる
事と思いますが、そこも踏まえながら職業の本質を見失わ
ずに、また時代に取り残されないためにも会員の皆さんか
ら知恵やアドバイスをいただきながらもう一寸頑張って行き
たいと思っております。
最後に職業奉仕委員会の皆さん一年間本当にお疲れ様
でした。
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■移動例会　「プレシア本社スイ－ツ工場内見学」

担当：職業奉仕委員会

■SAA

能勢健一君

■出席報告　＜会員39名、出席対象37名＞

5 月 10 日例会　　出席 21 名　　欠席 16 名　　出席率 56.76%


